

Flöser Nachwuchs und Masters top

Am Wochenende startete der SC Flös an der Kidsliga in Chur. Insgesamt heimsten die jungen Sportler sieben Medaillen ein. Zudem gewann Jorge Diez Etcheverry über 50 Meter Delphin Gold an den nationalen Masterswettkämpfen (Kurzbahn) in Plan-les-Ouates.

SCHWIMMEN. An der Kidsliga in Chur war der siebenjährige Giovanni Corazza in seiner Alterskategorie über 50 Meter Rückencrawl/Brust der Schnellste, und über 25 Meter Delphinbeinschlag in Rückenlage wurde er Zweiter. Seine achtjährige Schwester Maddalena gewann die 50 Meter Rückencrawl/Brust. Einen dritten Rang sicherte sich Hugo Gaillardin über 25 Meter Delphinbeinschlag in Rückenlage bei den Neunjährigen. In der gleichen Kategorie bei den Mädchen konnte Leonie Menzi über 25 Meter Brust ebenfalls den dritten Rang belegen.

Bei den Zehnjährigen holte sich Lea Wyss über 50 Meter Brust eine Goldmedaille und über 50 Meter Delphin eine Silbermedaille. Elisabeth Schindler schaffte mit einer persönlichen Bestzeit den sechsten Rang über 50 Meter Brust. Levente Molnár gelang ebenfalls eine Bestzeit, er belegte über 50 Meter Brust den



Bild: pd

Headcoach Paul Kondratev und Assistenzcoach Jasminka Lukic-Pavic sind mit den Kids zufrieden.

vierten Rang. Mit zwei vierten Rängen über 50 Meter Delphin und 100 Meter Freistil sowie einem sechsten Rang über 50 Meter Brust rundete die elfjährige Michelle Wahl das erfolgreiche Flöser Nachwuchs ab. Paul Kondratev, Cheftrainer beim SC Flös Buchs, zeigte sich hocherfreut über die Leistungen seiner Schützlinge. Mit so vielen Podestplätzen hatte man im Vorfeld des Anlasses nicht gerechnet.

Für eine weitere Überraschung sorgte der Flöser Masterschwimmer Jorge Diez Etcheverry. Er hatte am vergangenen Wochenende an den 20. Masters-Wettkämpfen in Plan-les-Ouates teilgenommen und bei den über 40-Jährigen über 50 Meter Delphin eine starke Leistung gezeigt. Zwar blieb er mit 1:07,19 knapp über seiner persönlichen Bestzeit, dennoch war die Zeit schnell genug für eine Goldmedaille. (mw)